

Nuevos dignatarios de JAC se posesionarán el próximo cinco de julio



El próximo martes cinco de julio, en el Coliseo de Ferias Manuel Victoria Rojas, la Administración Municipal en cabeza del alcalde Gustavo Vélez Román, realizará el acto de toma de juramento y posesión de los nuevos dignatarios de Junta de Acción Comunal, para el periodo 2016 -2020, quienes fueron elegidos el pasado 24 de abril.

Cerca de 180 representantes de los diferentes barrios, veredas y corregimientos del Municipio harán presencia en el Parque de los Antojos, ubicado al interior del Coliseo de Feria, para no solo hacer oficial su elección, sino también para recibir una capacitación sobre ética y convivencia, tarea que deben realizar muy bien debido a la labor que asumen.

De igual forma, los dignatarios recibirán un folleto donde se resume la importante labor que deben realizar con la comunidad, además de los códigos de ética, transparencia y moralidad, los cuales son necesarios cumplir dentro del óptimo funcionamiento de las Juntas de Acción Comunal.

En el acto hará presencia el alcalde Gustavo Vélez Román, además de los diferentes secretarios de Despacho, quienes reconocen la labor de la acción comunal como una tarea importante para la construcción de una ciudad añorada por todos, de una Tulúa que Enamora.

